
«Динамо» – бронзовый призёр. 

Волейбольная команда девушек «Динамо» была приглашена в г. Киров на традиционный волейбольный 

турнир. С 4 по 8 января семь команд вступили в борьбу за победу. Команды Удмуртии, Башкортостана, 

Перми, Режа и хозяйки турнира в однокруговом турнире боролись за призовые места. 

Победителем турнира стала команда Нефтекамска (Башкортостан), не проигравшая ни одного матча, 

вторыми стали девушки из Ижевска (Удмуртия) и третьими – наши динамовки. 

За команду «Динамо» выступали: Екатерина Маркова, Яна Манькова, Дарья Голубева (ученицы школы №1), 

Татьяна Колганова (капитан команды), Аделина Сарманаева, Виктория Зайцева, Любовь Мухина (ученицы 

школы №10), Алёна Бачинина, Кристина Бурдова, Екатерина Захарова (ученицы школы №7). 

По окончании турнира все призёры были награждены грамотами и медалями, а Кристина Бурдова получила 

приз зрительских симпатий. 

По приезду домой девушки, отдохнув два дня, снова приступили к тренировкам. Впереди следующие 

соревнования в марте в Перми. 

Тренеры команды благодарны родителям, понимающим важность соревновательной подготовки девушек и 

взявшим на себя всё финансирование этой поездки. 

Тренеры команды. 

 В память о В. Б. Городулиной. 

          Творческие связи режевских художников с соседним Алапаевском продолжают 

развиваться.  Наши художники готовятся представить свои работы на выставке, посвящённой столетию со 

дня рождения  первого директора музея П. И. Чайковского Веры Борисовны  Городилиной. Она оставила 

заметный след в музейном деле, кроме того, была художницей и музыкантом. Екатеринбургский музейный 

центр «Гамаюн» даёт о ней такую информацию: родилась Вера Борисовна в городе Уссурийске  Приморского 

края. После  революции семья переехала в Китай и вернулась в Россию в числе многих репатриантов только в 

1947 году. Выбор места жительства – город Алапаевск – Вера Борисовна считала подарком судьбы: здесь ей 

было суждено совершить свой жизненный подвиг – создать один из лучших музеев П. И. Чайковского. Она 

была директором музея с 1965 по1982 год. В. Б. Городилина параллельно собирала коллекцию музыкальных 

инструментов мира. Наряду с подлинными инструментами в коллекции были уменьшенные копии, которые 

она делала сама. В её художественном творчестве две главные темы: жизнь П.И. Чайковского и история 

Алапаевска. 

Одним из экспонатов выставки, посвященной  столетию В. Б. Городилиной, станет экслибрис, выполненный 

Евгением Ивановичем Постоноговым, который мы публикуем. В нём режевской художник отразил основные 

занятия этой замечательной женщины,  которые принесли ей известность далеко за пределами Алапаевска. 

Людмила НИКОНОВА. 

ВИЧ представляет угрозу и в быту. 

Сегодня мы все живём в такое время, когда эпидемия ВИЧ-инфекции продолжает распространяться бурными 

темпами. В Свердловской области зарегистрировано более 47 тысяч ВИЧ-инфицированных. На территории 

Режевского городского округа на 1 января 2011 года кумулятивно зарегистрировано 462 гражданина с таким 

диагнозом. 

Стоит обратить особое внимание на тот факт, что ежегодно увеличивается количество бытовых аварийных 

ситуаций среди населения, связанных с риском заражения ВИЧ-инфекцией. Это, как правило, укол иглой 

брошенного шприца (такие инциденты встречаются чаще всего) или контактирование с кровью во время 

драки. 



Заражение ВИЧ может произойти при попадании инфицированной крови в кровоток незаражённого человека 

и половым путём. Через кровь можно заразиться при использовании нестерильного инструментария для 

татуировок, пирсинга или при использовании чужих бритвенных принадлежностей. 

Люди часто опасаются заразиться ВИЧ-инфекцией при обычном бытовом контакте. На самом деле эти страхи 

преувеличены. Стоит опасаться попадания крови или других биологических жидкостей с примесью крови на 

слизистые и ранки, а попадание крови на неповреждённую кожу, если только контакт не длительный, не 

приводит к инфицированию. 

       Что нужно делать в случае бытовой аварийной ситуации? 
1. При загрязнении кожи выделениями, кровью и т.п. необходимо вымыть место загрязнения водой с мылом, 

высушить одноразовым полотенцем, дважды обработать антисептиком (70% спиртом) или 5% раствором 

йода. Подойдёт также любой спиртосодержащий раствор, например водка (вирус ВИЧ погибает от 

спиртовых растворов). 

2. Слизистые оболочки носа, губ, коньюктивы обработать раствором марганцовокислого калия, разведённого 

в воде (0,05 г на 500 мл воды). Если его нет под рукой, промыть обычной водой. 

3. При попадании крови (биологической жидкости) на слизистые ротоглотки рот и горло прополоскать 70% 

спиртом или 0,05% раствором марганцовокислого калия. При уколах и порезах вымыть место повреждения 

проточной водой с мылом, осторожно выдавить из ранки кровь, ещё раз вымыть с мылом, обработать 70% 

спиртом или 5% раствором йода. 

4. При ситуации, когда порвался презерватив, необходимо сделать спринцевание 1% раствором 

хлоргексидина (антисептик, продаётся в аптеке). 

5. Если вы или ваш ребёнок укололись иглой шприца с наличием крови в нём, шприц необходимо поместить 

в герметичную ёмкость и доставить в больницу. Уколовшегося человека необходимо сразу (в течение 2 

часов!) доставить в больницу: в приёмный покой (если это вечернее или нерабочее время) или в 25 кабинет 

поликлиники ЦРБ (ежедневно с 8 до 15 часов), а для обработки повреждения – в хирургический кабинет 

поликлиники. 

Внимание! Очень важно в такой ситуации вовремя обратиться в больницу, так как при высоком риске 

инфицирования ВИЧ-инфекцией необходим приём антиретровирусных препаратов, приём которых спустя 72 

часа с момента аварии не эффективен. Данные препараты находятся в больнице, их вам выдаст дежурный 

врач-хирург бесплатно. 

После этого следует обратиться в ближайший рабочий день в 25 кабинет к врачу-инфекционисту для 

необходимого обследования и наблюдения. 

6. Если у вас нет прививки от гепатита В, обязательно привейтесь, так как по статистике риск инфицирования 

при бытовых авариях вирусными гепатитами намного выше, чем ВИЧ. 

Т. КОЛЕСНИЧЕНКО, врач-инфекционист ЦРБ. 

 «Гурман» в  Липовке. 

        - Зачем в деревне кафе?- задались вопросом члены комиссии по рассмотрению 

предпринимательских бизнес-проектов и сами себе ответили: - Не нужно в деревне кафе. 

И отказали Светлане Чистяковой (на фото), участнице областного  проекта «Начни свое дело»  в получении 

гранта. Комиссия работала в Ирбите, ирбитчанам откуда знать Липовку, иначе так легко не отказали бы - так 

думала Светлана Николаевна. 

- Липовка-то наша –  село особенное, просто сказка, - говорит она. - У нас вода лечебная, у нас шампиньоны 

выращивают…  И почему бы здесь не быть кафе, как в городе? 

К тому времени, когда  был получен отказ, у Светланы Николаевны уже полдела было сделано. Производство 

ей было знакомо – много лет работала в общепите  в Екатеринбурге, с  теорией тоже была знакома: в 1996 

году окончила  техникум в Реже. Освежила знания на занятиях проекта «Начни своё дело». Она взяла 

выставленное на конкурс пустующее здание совхозной столовой в Липовке, сделала косметический ремонт. 

Из-за того, что не дали грант, дела не бросила. Выручили кредиты. 



- Конечно, в городе легче было бы раскрутиться, - считает предпринимательница. - Покупателя своего там 

легче привлечь. В деревне люди осторожнее тратятся на общепит. Но постепенно стали всё чаще в   кафе 

заглядывать. Летом, когда огороды, готовить разносолы  сельским женщинам некогда, а в кафе у нас два-три 

салатика, горячее. Можно пельменей купить домой, выпечку. Стали проводить у нас юбилеи, свадьбы. 

Постепенно появились постоянные посетители. Они и название кафе подсказали:  «Гурман». Школьники 

прибегают на большой перемене перекусить, заодно и заказ сделают: 

- Тётя Света, хотим завтра пиццу. 

Молодежь постарше зачастую приходит просто посидеть,  время провести за чашкой чая с пирожным. Один 

день в неделю подаётся пиво. Водкой и вином здесь не торгуют – Светлана Николаевна считает, что в 

деревне и без этого много пьют. Кстати, когда комиссия узнала, что кафе не будет торговать спиртным, 

предпринимательницу с недоумением спросили: «Тогда зачем вообще нужен бар?». Оказалось, нужен и бар, 

и само кафе. Удивляются приезжие, отдыхающие из Липовской водолечебницы: кафе в деревне! А им тут, 

кстати, предложат попробовать пироги с шампиньонами, выращенными на местном предприятии Жеребцова. 

С. Чистякова будет развивать свой бизнес. Недавно она вновь подала заявку на грант, и сумела убедить 

комиссию в реальности своего бизнес-плана. Полученную безвозмездную ссуду предпринимательница 

направит на организацию нового цеха, где будут в духовках  выпекаться пирожки, пироги, кулебяки. Это 

более здоровая пища, чем пирожки, жаренные во фритюре, потому и решила Светлана Николаевна развивать 

это направление. Идей у неё много. 

- Надо расширяться, больше услуг оказывать,- говорит она. - Организовала недавно доставку тортов из 

Челябинской области, стала продавать продукты для диабетиков. Пытаюсь договориться о поставках 

«живого» пива, хотя переговоры идут трудно – у производителей нет опыта торговли этой продукцией в 

малых населённых пунктах. Но я уверена: будет у нас «живое» пиво, как в городе. Ещё что-нибудь 

придумаю, стоять на месте не хочется! 

Каждый шаг в развитии бизнеса предпринимателю даётся немалым трудом. Но труда Светлана Николаевна 

не чурается, а самое  неприятное для неё – бюрократические рогатки, с которыми встречается в некоторых 

инстанциях. Так, с октября 2009 до конца 2010 года Режевской участок Артёмовских электросетей не давал 

«добро». 

- В налоговой инспекции, в СЭС, в администрации РГО сразу получаешь список документов, которые нужно 

собрать для открытия бизнеса. А энергетики выдвигают то одно требование, то другое, и не знаешь, 

насколько эти требования обоснованы, - рассказывает Светлана Николаевна. – Некоторые из тех, с кем я 

училась по программе «Начни своё дело», не смогли открыть бизнес из-за проволочек энергетиков. Наберут 

кредитов, их надо отдавать, а работать нет возможности: как дело до энергетиков дойдёт, так и застопорится. 

По мнению С. Чистяковой, простор для предпринимательства на селе большой. Например, почему бы не 

разводить в той же Липовке страусов или не организовать конно-спортивную школу? Чтобы люди могли 

реализовать свои идеи, государство оказывает предпринимателям поддержку. Но надо, чтобы все инстанции, 

от которых зависит развитие предпринимательства, помогали в этом. 

Людмила НИКОНОВА. 

Выпускники прошлых лет участвуют в ЕГЭ. 

С 20 января началась регистрация заявлений выпускников прошлых лет и иностранных граждан, желающих 

сдать единый государственный экзамен. Она продлится до первого марта и будет осуществляться по одной из 

трёх форм: путём подачи выпускником письменного заявления по установленной форме в образовательное 

учреждение, где проходило обучение; подачи заявления в управление образования либо регистрации на 

сайте  ege.midural.ru  в разделе «Выпускники прошлых лет и иностранные граждане».  Для подачи заявления 

в управление образования или в школу выпускнику, кроме заявления, необходимо предоставить паспорт  и 

аттестат о получении среднего образования, а также их копии, которые заверяются лицом, осуществляющим 

приём документов. 

ЕГЭ по общеобразовательным предметам выпускники прошлых лет и иностранные граждане будут сдавать в 

мае-июне одновременно  с выпускниками 2011 года. Пропуск для участия в экзамене можно будет получить 

по месту регистрации на ЕГЭ не позднее, чем за семь дней до начала испытаний по заявленному предмету. 

Соб. инф. 

 

Закон о ветеранах принят. 



В «Областной газете» 25 декабря 2010 года опубликован текст областного Закона «О ветеранах труда 

Свердловской области». Основанием для присвоения звания «Ветеран труда Свердловской области» 

являются два условия: 

1. Наличие стажа: для женщин – 35 лет, для мужчин – 40 лет, для инвалидов I и II групп – 20 лет. 

2. Наличие наград и званий, перечень которых определён законом: 

l почётное звание «Почётный гражданин Свердловской области»; 

l знак отличия «За заслуги перед Свердловской областью» I, II или III степени; 

l Почётная грамота Законодательного Собрания Свердловской области; 

l Почётная грамота губернатора Свердловской области; 

l Почётная грамота правительства Свердловской области; 

l грамота главы администрации Свердловской области; 

l Почётная грамота областного исполнительного комитета Свердловской области; 

l Почётная грамота областного исполнительного комитета Коммунистической партии Свердловской области; 

l знак отличия Свердловской области «Материнская доблесть» I, II или III степени; трудовой стаж для 

награждённых этим знаком установлен: 

III степени – 20 лет, 

II степени – 15 лет, 

I степени – 10 лет. 

Для присвоения звания «Ветеран труда Свердловской области» гражданину надо предъявить следующие 

документы: 

1. Паспорт гражданина РФ либо временное удостоверение личности. Иностранные граждане и лица без 

гражданства в качестве документа, удостоверяющего личность, предъявляют разрешение на временное 

проживание либо вид на жительство. 

2. Удостоверение установленного образца к почётному званию Свердловской области «Почётный гражданин 

Свердловской области»; удостоверение к знаку отличия Свердловской области «За заслуги перед 

Свердловской областью» I, II или III степени; удостоверение к знаку отличия Свердловской области 

«Материнская доблесть» I, II или III степени; Почётную грамоту Законодательного Собрания Свердловской 

области; Почётную грамоту губернатора Свердловской области; Почётную грамоту правительства 

Свердловской области; грамоту главы администрации Свердловской области; Почётную грамоту областного 

исполнительного комитета Свердловской области; Почётную грамоту Свердловского областного комитета 

Коммунистической партии Советского Союза. 

В случае утраты оригиналов документов предоставляется архивная справка. 

3. Трудовую книжку или справку, выданную работодателем, подтверждающую наличие трудового стажа, или 

справку военного комиссариата, воинской части, содержащую сведения о периоде прохождения военной 

службы, или справку архивного учреждения. 

4. Справку федерального государственного учреждения медико-социальной экспертизы об установлении 

инвалидности (для инвалидов I и II групп). 

Областным законом для ветеранов труда Свердловской области, достигших возраста, дающего право на 

трудовую пенсию по старости, установлена мера социальной поддержки – ежемесячная денежная выплата 

600 рублей. 
Получить звание «Ветеран труда Свердловской области» может любой гражданин, имеющий заслуги перед 

Свердловской областью и определённый стаж. Но если гражданин уже является ветераном труда по 

федеральному законодательству, то ему предоставляется возможность выбрать меру социальной поддержки 

по областному либо федеральному законодательству, кроме категории жертв радиационных аварий и 

катастроф. 

Для оформления звания «Ветеран труда Свердловской области» обращайтесь в управление социальной 

защиты населения по Режевскому району по адресу: ул. Бажова, 15, 2 этаж, кабинет №3. Консультацию 

можно получить по телефонам «горячей линии»: 2-42-10, 2-25-70. 

Управление социальной защиты населения. 

  

 

 

И снова о компенсациях. 



Валентина Николаевна Распутина, вдова участника Великой Отечественной войны, обратилась с вопросом: 

- Когда минусуются начисления компенсаций по статьям «отопление», «горячее водоснабжение» и 

«водоотведение»? 
За разъяснениями мы обратились в управление городского хозяйства, к начальнику отдела начисления 

субсидий и выплате компенсаций М. Гмызиной: 

- Начисления компенсаций расходов гражданам имеющих право на меры социальной поддержки на оплату 

содержания жилья и коммунальных услуг предоставляются в соответствии с законодательными актами и по 

утвержденным тарифам и  нормативам потребления коммунальных услуг, в пределах которых 

предоставляются компенсации расходов. 

В справках о начисленных компенсациях на оплату ЖКУ услуг отражается начисления компенсаций по всем  

видам услуг предусмотренных законодательством в зависимости от вида льготы полностью за расчётный 

месяц. Но если в расчётном периоде были оказаны услуги не за весь месяц, делается перерасчёт по 

недопоставленным услугам и к выплате подлежит сумма компенсация расходов за минусом данного 

перерасчёта. И соответственно начисления и выплаты компенсации производятся за фактический период 

оказанных услуг. 

В частности у В. Распутиной в справке о начисленных компенсациях расходов в октябре в связи с тем, что 

услуги по отоплению и горячему водоснабжению были предоставлены с 12.10.2010 г. был произведён 

перерасчёт предоставления компенсации расходов по фактически оказанным услугам. 

Соб. инф. 

«Климатические аномалии» школы №10. 

      

«17 января 2011 года. Школа №10. Председателем Совета школы А. Алферьевым произведены замеры 

температуры в 13-ти классах. Столбик термометра не превышал двенадцати градусов. Нижний предел в 

отдельных аудиториях составил всего девять градусов тепла», - пишет в своей статье внештатный 

корреспондент газеты Валерий Галкин. 

24 января редакция снова нанесла визит в школу. Ситуация не изменилась. В классах по-прежнему холодно. 

Всего +10 (в коридорах и того меньше). Ученики на занятиях сидят в верхней одежде и периодически 

согревают дыханием озябшие пальцы рук. В некоторых классах стоят обогреватели, приобретённые 

заботливыми родителями, но и они не спасают детей от холода. Руководство образовательного учреждения 

принимает меры, сокращая уроки до получаса, всеми силами стараясь сохранить учебный процесс. Хотя речь 

идёт не только об учёбе, но и о здоровье учащихся.  

От замерзания детей спасают не только тёплые вещи, но и проводимые преподавателями в течение уроков 

физкультминутки. А на переменке можно и погреться немного внизу. Относительно верхних на первом этаже 

значительно теплее: за день классы прогреваются до восемнадцати-двадцати градусов. 

И так повторяется из года в год уже долгое время. В 2000 году в школе ООО «Гавань» был выполнен 

капитальный ремонт отопительной системы. Но и он не решил проблему низких температур. Мы постарались 

выяснить, в чём причины «климатических аномалий» школы №10 и кто несёт ответственность за 

сложившуюся ситуацию. 

В наше время деньги, вернее, их наличие,  являются основным стимулом уважения человека. Но как быть, 

например, директору школы, у которого за душой не деньги, а одни дети. Известно всем, какие на него 

распространяются требования, как со стороны родителей, так и со стороны руководства города. 

Узнав о том, что в школе №10 мёрзнут дети и педагоги, я невольно задался вопросом: кто виноват? 

Директор школы О. Клещёв говорит однозначно: «Винят меня!» Потому как он не может разрешить эту 

проблему с 2000 года. После нашей беседы у меня сложилось иное впечатление, да и Совет школы искренне 

защищает Олега Викторовича, говоря о нём, как о старательном, исполнительном руководителе. Об этом 



также свидетельствуют многочисленные обращения от имени директора в различные инстанции города с 

просьбой способствовать в решении проблемы с отоплением в школе… 

Первое письмо датировано 12 мая 2000 года. Ответил на него директор МЖКУП «Гавань» В. Штейнмиллер: 

«… Замена труб и батарей в школе не привела к желаемому результату. Вся причина кроется в том, что не 

была проведена замена разводки по зданию из-за отсутствия необходимых средств. Разводка проходит под 

полом и забита грязью…» 

Из ответа понятно - нужны деньги. Но школа не производит прибыльной продукции, не торгует и не 

перепродаёт. 

На очередные письма В. Клещёва отвечал бывший руководитель Дирекции единого заказчика А. Волов: « В 

виду отсутствия денежных средств включение школы №10 в программу капитального ремонта в 2001 году не 

представляется возможным…» (Предлагается изыскать средства директору).  

Каждый год не по одному разу Роспотребнадзор выносит постановление о приостановке эксплуатации 

школы в связи с низкой температурой и по причине хронических заболеваний учащихся 

В результате обращения к начальнику управления образования РГО Л. Дмитриевой в 2006 году с просьбой 

включить школу в план капитального ремонта, деньги были выделены, но использовать их на ремонт 

отопления не разрешили. Как видите, школа похорошела, но внутри стало ещё холодней. Директор не мог 

поступить иначе, так как нецелевое использование средств влечёт уголовную ответственность. 

Писем множество. Что письма? – звук пустой! Директору УМП «Гамма» Н. Краморенко, директору ООО 

«Тепловик» С. Анеха, директору ООО «Тепло» А. Королёву, начальнику управления городским хозяйством 

Э. Шашкову, депутату Режевской Думы А. Потапенко, начальнику управления образования Н. 

Серебренниковой, прокурору города В. Мухамадееву, заместителю главы РГО по коммунальному хозяйству 

А. Дедюхину. 

В состав комиссии по обследованию теплосистемы школы входили главный энергетик УГХ РГО П. 

Мантуров, ведущий специалист Э. Артемьев, инженер-теплотехник ООО «Тепло» В. Кучерявый, начальник 

участка ООО «Тепловик» О. Прокопов, инженер по охране труда и технике безопасности управления 

образования В. Михеенко. 

Их выводы: «… В результате обследования выявлено, что стояки в подающем теплопроводе горячие, а на 

обратных трубопроводах практически холодные…» «…необходимо произвести ревизию запорной арматуры, 

установленной в распределительном узле подвала школы и запорной арматуры, установленной на месте 

врезки в магистральный трубопровод». 

ООО «Тепло», директор А. Королёв, ответ от 27.12.2010: «… С целью улучшения температурного режима в 

здании школы предлагаем Вам выполнить на первой стадии работы по ревизии запорной арматуры в узле 

управления с последующим текущим ремонтом системы отопления…» 

В общем, всё упирается в деньги. Их надо где-то взять.  Проще всего в данной ситуации упрекать директора 

школы, особенно властьимущим. На любое его обращение к нему прилетает бумерангом ответ: «Спросите у 

директора школы». Олег Викторович считает, что настало совсем другое время, бездушное, даже по 

отношению к детям. Время стремления к наживе, выгоде. Одни преклоняются перед ней, а другие 

вынуждены унижаться, ходить по инстанциям и писать письма. 

В. ГАЛКИН. 

       От редакции. Как видно из статьи В. Галкина, руководство школы не раз пыталось решить проблему 

отопления. Однако все попытки неизбежно натыкались на непробиваемую стену, выстроенную 

чиновниками, на которой крупными буквами написано: «Ваши проблемы – вы и решайте!»  

       А откладывать решение проблем больше нельзя. Что сегодня необходимо сделать для того, чтобы 

климат в школе вновь стал комфортным для учащихся и сотрудников? С этим вопросом мы обратились к 

директору школы, на чьих плечах лежит львиная доля ответственности за здоровье нескольких сотен 

детей. 

       - В ходе проверки, проведённой управлением городским хозяйством, - сказал Олег Викторович, - было 

установлено, что нам необходимо сделать ревизию запорной арматуры в подвале школы, промывку системы 

отопления, так как трубы забиты грязью. Также комиссия нашла технические ошибки в разводке системы 

отопления, допущенные в ходе ремонта в 2000 году, которые и послужили причиной того, что в здании 

зимой становится холодно. На устранение всех этих причин требуется большое финансирование. 

Окончательно сумма определится по завершении обследования. Но, думаю, цифра будет семизначной… 

       Также О. Клещёв поделился с нами и приятной новостью. Администрация РГО уже выделила деньги на 

проведение первого этапа ремонтных работ: ревизию запорной арматуры. Хотя, по мнению директора, на 

повышение температурного режима это скорее всего не скажется. К эффективному результату может 

привести только полный ремонт отопительной системы. И, как стало известно из беседы с О. Клещёвым, 

администрация РГО планирует выделить средства и на эти цели. 



       Зная о том, какая пропасть лежит между обещаниями и реальными действиями, мы решили уточнить 

информацию непосредственно у тех людей, от которых зависит решение финансовых вопросов. Надо 

сказать, заместитель начальника УГХ С. Табаринцев, однозначного ответа по поводу выделения денег на 

ремонт системы отопления в школе №10 не дал, осторожно заметив: «Глава сказал поможет…»  В 

пределах какой суммы, пока сказать сложно, потому что сначала нужно составить смету, сделать проект 

ремонтных работ, провести конкурс… В общем, как мы поняли, даже если что-то и сдвинется с места, то 

ближе к лету… И только при условии, что деньги, действительно, будут. По крайней мере, в ООО 

«Тепловик», которое занимается обслуживанием здания школы, нам прямо сказали: «Дайте денег – мы 

сделаем!» Не факт, что конкурс на проведение ремонтных работ выиграет именно эта организация, но 

вряд ли руководители других предприятий станут заниматься благотворительностью.  

       В народе есть такая пословица – «один в поле не воин». Поэтому есть опасность, что десятилетняя 

переписка О. Клещёва с руководителями предприятий и учреждений, которые не столько не могут, сколько 

не хотят решать проблемы образовательного учреждения, затянется ещё на неопределённый срок. Потому 

как не может один человек, будь он хоть трижды директор, противостоять единой сплочённой 

бюрократической команде. А может, наверху, наконец, осознают, о ком идёт речь, и протянут руку 

помощи школе, которая вот уже пятое десятилетие воспитывает и даёт образование маленьким 

режевлянам? 

Оксана АНИСИМОВА. 

1. Холод учёбе не помеха. 

2. В зимней куртке тепло, только руки мёрзнут мел держать.  

3. Ольга Алексеевна Тюрнина: «В кабинете истории плюс 10 градусов». 

Материнский капитал растёт. 

Размер материнского капитала вырос более чем на 22 тысячи рублей и с 1 января 2011 года составил 365 

тысяч 698,4 рублей. Напомним, материнский капитал стал выдаваться семьям, которые завели второго или 

последующего ребёнка после 1 января 2007 года. Тогда его первоначальный размер равнялся 250 тысячам 

рублей. Ежегодно эта сумма индексируется из расчёта набежавшей инфляции. 

Как сообщили в управлении Пенсионного фонда РФ в г. Реже Свердловской области, за 2010 год на 

территории Режевского городского округа было выдано 292 сертификата на получение материнского 

капитала. В том числе в Пенсионный фонд от режевлян поступило 72 заявления на улучшение жилищных 

условий (это одна из четырёх возможностей использования данной формы господдержки). Кроме этого, 

материнский капитал можно потратить на образование ребёнка, перевести положенную сумму в 

накопительную часть пенсии или получить единовременную выплату 12 тысяч наличных рублей. Кстати, за 

минувший год 805 женщин в РГО подали заявление в Пенсионный фонд на получение единовременной 

выплаты. И в первом квартале 2011 года продолжится приём заявлений от женщин, родивших второго или 

последующего ребёнка в период с октября по декабрь 2010-го. 

Анастасия СОБОЛЕВА. 

На повестке – отопление. 

На очередном аппаратном совещании в администрации Режевского городского округа были подведены итоги 

проверки температурного режима в учреждениях здравоохранения и образования. За неделю были 

произведены замеры температуры воздуха и теплоносителей во всех учреждениях соцкультсферы. 

Показатели ниже нормы в двух школах №№10, 44  и детском саду с. Глинское. Причины кроются во 

внутренней отопительной системе учреждений. Что касается стационара ЦРБ: в тех палатах, где была 

произведена замена стояков и батарей, проблем не наблюдается. В планах – произвести повсеместную 

подобную замену внутренней системы отопления ЦРБ. 

На совещании был поднят вопрос и о качестве уборки и подсыпки городских улиц, перекрёстков и 

остановочных комплексов. О результатах проверки будет сообщено на следующем заседании. 

Пресс-служба администрации РГО. 

Насыщенная жизнь лыжников. 

Очень насыщенно проходят зимние месяцы у лыжников, каждую неделю, иногда сразу несколько дней, они 

соревнуются на разнообразных соревнованиях. 



9 января воспитанники ДЮСШ стали участниками зональных соревнований (по Восточному округу) в 

Богдановиче в двух возрастах: 1995-96  и 1997-98 г. р. Всем участникам удалось пройти в финал и старшие 

спортсмены: Михаил Байбаков, Иван Новопашин, Руслан и Дмитрий Шкляевы, Василий Ермеев, Анастасия 

Гильманова на прошлой неделе приняли участие в финальной гонке в Новоуральске, а в эти выходные в 

Полевском наш город представят Анастасия Трифонова (выступила на зональных соревнованиях лучше всех, 

заняв II место), Валентин Минеев и Владислав Малыгин. 

Интересные соревнования проходят и в рамках открытого Кубка РГО, на которые приезжают спортсмены из 

Алапаевска, Невьянска и Байкалово. Так, в прошедшее воскресенье на ст. «Школьник» прошла гонка с 

преследованием (гандикап), очень понравившаяся участникам. Такие соревнования обычно проводятся 

только на высшем уровне, а для небольших городов они в новинку. Так что Реж можно назвать новатором, с 

которого будут брать пример и другие близлежащие города. 

Участвуют в первенстве области ветераны. В трёх последних этапах I место заняла Татьяна Борисова. В двух 

этапах стала второй Наталья Стригина, на последних соревнованиях в Заречном II место у Вадима Попова и 

IV место у Ивана Агалакова. 

С нетерпением ждём следующих соревнований и хороших результатов. 

Арина АГАПОВА. 

Оперативно и качественно. 

Руководством страны поставлена перед МВД России задача вернуть доверие населения к милиции. 

Одним из структурных подразделений органов внутренних дел является подразделение следователей, 

которые, выполняя поставленные задачи, вносят свой вклад в борьбу с преступностью. Уже подведены итоги 

служебной деятельности следователей в 2010 году и определены приоритеты на 2011-й. 

Согласно проведённому анализу, в городе прослеживается тенденция к снижению преступности. Так, за 2010 

год в производстве следователей СО при ОВД по Режевскому городскому округу находилось 537 уголовных 

дел (за аналогичный период 2009 года следователями расследовалось 742 уголовных дела). 

Основной задачей следователя является расследование совершённых преступлений и направление 

уголовного дела в суд. В 2010 году следователями направлено в суд 161 уголовное дело (за аналогичный 

период 2009 года - 209). Средняя нагрузка на одного следователя по направленным в суд делам в минувшем 

году составила 10,06 уголовных дел против 13,06 в 2009 году. 

Расследуя уголовные дела, следователь в соответствии с законом выявляет причины и условия, 

способствующие совершению преступлений, и направляет представления должностным лицам с требованием 

устранения этих условий. Одним из критериев оценки работы следователя является качество расследования 

уголовных дел. За 12 месяцев 2010 года следователями получено 8 уголовных дел, возвращённых 

прокурором для проведения дополнительного расследования вследствие совершённых ошибок (в 2009 году 

таких дел было получено 11). Одним из положительных показателей деятельности следственного отдела 

является то, что за 2010 год не было допущено нарушений законности, связанных с задержанием и арестом 

граждан, и, как следствие, судами не вынесено оправдательных приговоров. 

В настоящее время следственный отдел при ОВД по РГО укомплектован полностью, все следователи имеют 

должный уровень образования, большинство из них имеет достаточный опыт следственной работы. Всё это 

позволяет надеяться, что задачи, поставленные на 2011 год, по предупреждению, пресечению, раскрытию 

преступлений (включая преступления прошлых лет) следователями СО будут выполнены. 

О. КОСТЕНКО, начальник СО при ОВД по РГО.  

«Подарок» от «МОТИВа». 

Вопрос правозащитникам сегодня задаёт наша читательница Римма Григорьевна Смирнова. Женщина 

сообщила, что ей, 70—летней пенсионерке, инвалиду второй группы (не ходит), пришло письмо от компании 

«МОТИВ» с уведомлением о том, что на её сим-карте образовался долг в размере 300 руб.,  с требованием 

оплатить его в течение семи дней. Однако родственники Р. Смирновой и она сама абсолютно уверенны, что 

никакой карты женщина не покупала, паспорт свой никому не давала. Непонятно, откуда взялись сим-карта и 

тем более долг на ней. В офисе «МОТИВа» никаких объяснений не дали, но настоятельно ещё раз 

потребовали заплатить. Читатели спрашивают: как правильно поступить в данной ситуации? 

       Отвечает на вопрос Риммы Григорьевны наш постоянный консультант, администратор 

Режевского городского суда Александр Аношин: 
       - Римме Григорьевне Смирновой необходимо направить в адрес компании «МОТИВ» письмо с указанием 

того, что договор на оказание услуг с компанией сотовой связи «МОТИВ» ею не заключался, сим-карта 



указанной сотовой связи ею также не приобреталась. Данное письмо составить в 2-х экземплярах, один 

передать в компанию «МОТИВ», другой экземпляр, с отметкой о принятии письма должностным лицом 

компании, оставить у себя. Одновременно предложить компании «МОТИВ» выдать ей на руки копию 

договора об оказании услуг связи на её имя при его наличии и предоставить для сличения подлинник такого 

договора с подписями сторон. В случае фальсификации подписи Р. Смирновой в договоре, она вправе будет 

обратиться в правоохранительные органы за защитой своих прав. 

        

       P. S. Свой вопрос представителям режевского правосудия вы можете задать в любой будний день с 

08.00 до 17.00 (в пятницу – до 16.00). 

 Путь к совершенству. 

    Улыбчивого тренера детско-юношеской спортивной школы хорошо знают и в 

Реже, и за его пределами. Алексей Анатольевич Голендухин на протяжении десяти лет тренирует глинских 

баскетболистов. Педагогический был опыт приобретён и развит им за годы работы учителем физкультуры в 

сельской школе. Острое чувство юмора, неугомонный характер в сочетании с профессионализмом – из этих 

слагаемых и сегодня складывается успешная карьера педагога. 

Год учителя не прошёл для Алексея Анатольевича бесследно. Наоборот, он стал одним из самых 

плодотворных и результативных периодов в жизни. Видимо, сказывается спортивная закалка и неукротимая 

воля к победе. А проявились эти качества в том, что за сравнительно короткое время преподаватель успел 

принять участие в трёх серьёзных конкурсах, в том числе Всероссийского уровня. 

В августе читатели газеты узнали о его победе в областном конкурсе «За нравственный подвиг учителя-

2010». И вот в ноябре – новое достижение: второе место в 14-м Всероссийском конкурсе «Мастер 

педагогического труда по учебным и внеучебным формам физкультурной и спортивно-массовой работы» в 

номинации «Дополнительное образование».  

- Напряжённые были дни, - вспоминает сейчас А. Голендухин. - Представление проекта (на фото), 

показательное занятие, а на следующий день – защита на категорию… 

И эта высота покорилась: высшая квалификационная категория тоже пополнила копилку достижений. Теперь 

ждём итогов ещё одного конкурса «Лучший детский тренер Свердловской области», проводимого по линии 

партии «Единая Россия». 

Год учителя подошёл к концу. Но для Алексея Анатольевича это не повод останавливаться на достигнутом – 

следующим этапом в восхождении на олимп педагогического мастерства станет финальный тур конкурса 

«Мастер педагогического труда…», в котором режевлянин в составе сборной детских тренеров УрФО 

представит наш город. 

Часть бюджетных учреждений станет автономными и казёнными. 

В Свердловской области идет реализация Федерального Закона «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации в связи с совершенствованием правового положения 

государственных (муниципальных) учреждений». 

Заместитель министра по управлению государственным имуществом Свердловской области Кирилл Хрянин  

проинформировал участников оперативного совещания, которое провел исполняющий обязанности 

председателя областного правительства Михаил Максимов, о том, что данный закон направлен на 

совершенствование правового положения государственных и муниципальных учреждений, повышения 

качества услуг, развития государственных и муниципальных учреждений в первую очередь в социальных 

отраслях: образовании, здравоохранении, культуре и спорте. 

Новый закон предусматривает появление нового типа государственных учреждений – казённых. Таким 

образом, госучреждения будут делиться на три типа: бюджетные, казенные и автономные. 

Так, путем изменения типа действующих бюджетных учреждений на Среднем Урале планируется создать 

177 казённых учреждений и 10 – автономных. При этом 509 учреждений сохранят статус бюджетных.  

Департамент информационной политики губернатора Свердловской области.  


